

学校教育目標 「心豊かな生徒」「自ら学ぶ生徒」「心身ともにたくましい生徒」

校 訓 「自主・責任・規律・親和」 R6. 5. 28発行 文責 校長 本多 博

令和6年度平戸市中学校総合体育大会（球技・武道）が終わりました。  
選手、応援の皆さん、本当によく頑張りました。

南部中学校の代表として平戸市中学校総合体育大会（球技・武道）に参加した皆さんそして応援生徒の皆さん、本当によく頑張りました。皆さんが、この大会で見せた真剣な姿は、多くの人に感動を与えたはずです。感動をありがとう！！

厳しい戦いを勝ち抜いて見事優勝したチームや選手の皆さん、本当におめでとうございます。部活動だけではなく、学校生活も含めて力を高めてきた成果なのだろうと思います。県大会での一層の活躍を期待しています。

惜しくも県大会出場を逃したチームや選手の皆さん。この大会に向けて積み上げてきた努力、その全てを十分発揮できなかったかもしれません。また、「あの時、もっとこうすればよかった」「あの時、もう少し頑張っていたら…」という悔しさが今でも込み上げてくるかもしれません。しかし、皆さんが最後まで諦めずに戦った姿は、優勝チームや選手にも引けを取らないものです。その姿は、仲間や後輩、皆さんを支えてきた監督、コーチ、先生、保護者の方にきちんと伝わっています。よく頑張りました。

どんな結果であれ、前向きに前進する限り敗北ではありません。勝った経験も、負けた経験もすべて皆さんの人生にとって尊い宝物です。経験を成長の糧として、さらに逞しく前進してください。

## 令和6年度平戸市中学校総合体育大会（球技・武道）の 主な結果（3位以上）

### ○団体の部

【優勝】バレーボール部（県大会出場）、ソフトテニス部（県大会出場）

【準優勝】サッカー部

### ○個人の部

【ソフトテニス部】優勝 田中萌夏・寄本みさと（県大会出場）

## 6月の主な行事予定

3日（月）～7日（金）教育相談

19日（水）～21日（金）期末テスト

9日（日）少年の主張大会

21日（金）薬物乱用防止教室（3年）

11日（火）市中総体（陸上大会）

24日（月）～28（金）南部っ子教育週間

13日（木）生徒総会

27日（木）道徳授業公開・学級懇談会